

Augstmatthorn, 7.9.2024

1 Anmeldung !...und die Wanderung wurde durchgeführt!! Bei traumhaftem Wetter fuhren wir mit Zug, Postauto und Shuttlebus bis zur Lombachalp. Start durch ein Sumpfgebiet versehen mit Holzbrettern, damit die Socken trocken bleiben! Bald wurde es steil, und nach 2 Stunden erreichten wir das Augstmatthorn (2137m). Welch eine Aussicht auf die Viertausender und auf den smaragdfarbenen Brienersee! Schöner kanns nicht sein!

Über den schmalen Grat ging es zuerst runter und dann wieder rauf zum Suggiture (2085m), zum Teil mit Seilen gesichert. Von hier bis zum Harder folgten wir einem abwechslungsreichen Bergweg durchzogen von vielen Wurzeln, aber immer wieder mit der fantastischen Aussicht....in ca. 3 Stunden. Das wohlverdiente grosse Bier genehmigten wir uns dann inmitten vieler asiatischer Touristen auf der Terrasse des Restaurant Harder Kulm incl. Rundumblick in die Jungfrau-Region! Mit der sehr steilen Standseilbahn runter nach Interlaken ersparten wir uns eventuelle Knieschmerzen! Dank den vielen Jungfrau-Marathon-Teilnehmern konnten wir ab Interlaken im SBB 1.Klasse-Wagen fahren! fühlte sich gut an!

Ein herzliches Dankeschön an Andreas und Iris für die super schöne unvergessliche Wanderung! Marianne, die einzige, sich geehrt fühlende Teilnehmerin!